

Stockschießen

Die erste aktive Sektion nach der Gründung der SPORTUNION war Stockschießen. 1977 errichtet man neben dem Turnplatz 2 Asphaltbahnen.

Dies ermöglichte einen geregelten Trainingsbetrieb, der sich positiv auf die Leistungen im Wettkampf auswirkte.

In den folgenden Jahren beteiligten sich die Stockschützen bei vielen Turnieren, Bezirksmeisterschaften, Machlandcup und Landesmeisterschaften.

Höhepunkt 1980: **Landesmeistertitel in der Jugendklasse** im Linzer Parkbad

Nach Gründung eines eigenen Eisstockschützenvereines löste sich Anfang 1983 die Sektion auf.



Landesmeister Jugend 1980